



Estimadas Familias:

Esperando se encuentren muy bien, nos comunicamos con ustedes con la finalidad de informar que debido a la sugerencia recibida por las autoridades, hemos decidido para el día de mañana miércoles 29 de marzo anticipar la salida de las estudiantes de enseñanza media a las a 15:15 horas. En el caso de enseñanza básica y prebásica mantienen horario de salida normal, sin embargo, está la flexibilidad de retiro anticipado en caso de ser requerido por el apoderado. En el caso de Jornada extendida, se anticipa la salida a las 16:00 horas.

Solicitamos el apoyo y colaboración de todos nuestros apoderados, retirando a las estudiantes en este horario. Esta medida sólo obedece al resguardo de la seguridad de nuestras estudiantes y todos y todas los que formamos parte de nuestra comunidad.

En el caso de apoderados que tengan dificultades para el retiro de sus hijas, agradecemos informar directamente a Convivencia Escolar según ciclo.

En espera de su buena acogida y comprensión.

**Un abrazo fraterno,
Equipo directivo.**